



Ayer, Cristina Vásquez, Víctor Reyes y Catalina Bilbao, de la multinacional Baker Hughes, entrevistaron a 120 politécnicos.

Cien profesionales reclutados en un encuentro

La Politécnica es la cantera ocupacional de los empresarios

Oxy, Dole, Holcim, Cervecería Nacional y Baker Hughes, fueron algunas de las 25 compañías multinacionales y nacionales que acudieron al IX Encuentro Laboral efectuado en la Escuela Superior Politécnica del Litoral.

En el evento fueron entrevistados 600 egresados y pro-

fesionales politécnicos por esos organismos.

Según Moisés Tacle, rector de la Espol serán reclutados 100 de los aspirantes. Las empresas aseguran que acuden a esta entidad porque sus profesionales encajan con el perfil que requieren para llenar sus vacantes. **PÁGINA 6**

Ayer, 600 politécnicos fueron entrevistados, de ellos 100 serán contratados

25 empresas fueron a la Espol en busca de profesionales

Ayer, 25 compañías, entre nacionales y multinacionales, acudieron a la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) en busca de egresados y profesionales de esa universidad.

Cerca de 600 politécnicos fueron entrevistados por los representantes de esas empresas y se aspira a que el número de contratados llegue a 100, dijo el rector de la Espol, Moisés Tacle.

Dole, Oxy, Compañía de Cervezas Nacionales, Holcim, Bosch, Baker Hughes, Nestlé, Rooftec, Créditos Económicos, El Universo, Halliburton, Hotel Oro Verde, Cenace, Fadesa y Kraft-Food fueron algunas de las empresas que acudieron al noveno encuentro laboral desarrollado en la Escuela Politécnica.

Esta es la primera vez que

Cervecería Nacional acude a un evento de este tipo en la Espol, dijo Mariela Peñaherrera, coordinadora de desempeño y productividad de esa compañía.

"Conocedores de la educación que se les imparte a los estudiantes politécnicos, que se titulan con un alto dominio de inglés, además de la base técnica, acudimos para llenar tres vacantes que tiene esta empresa", acotó Peñaherrera.

Fueron entrevistados 150 egresados y profesionales, dijo.

Dole, compañía multinacional bananera, también participó en el encuentro laboral.

Johanna Montiel, asistente de recursos humanos, sostuvo que recurren al personal politécnico por la capacitación con la que salen de la Espol.

Con el mismo concepto coincide Juan Ruiz, representante de Nestlé.

Entrevistaremos a 88 politécnicos y todos serán llamados por segunda ocasión en la segunda semana de febrero, destacó.

Tenemos experiencia positiva con los profesionales de esta universidad, puesto que del 100% de los técnicos que trabajan en Nestlé, el 90% proviene de la Espol, aseguró Ruiz.

En tanto, Elizabeth Jervis, jefe de gestión humana de la compañía multinacional Rooftec, destaca que a más del nivel técnico con el que salen preparados los egresados de la Espol, también les interesa reclutar a personas jóvenes, pues están más abiertas a los cambios.

La compañía Holcim tam-



Bosch fue una de las compañías que acudió a la Escuela Politécnica para entrevistar a sus profesionales y egresados.

bién participó en el evento. Según Patricia Rugel, su representante, la empresa acudió al encuentro para alimentar su base de datos, puesto que, al momento, no tienen vacantes.

"Venimos participando desde hace tres años, antes, como Cemento Nacional. Solo en el 2004 colocamos 32 estudiantes en nuestra empresa", aseguró.

Victor Reyes, gerente distrital de la multinacional Baker Hughes, sostuvo que esta compañía requiere, de acuerdo con las seis divisiones que tienen en el país, ingenieros petroleros, químicos, electrónicos y mecánicos y por eso entrevistó a alrededor de 120 profesionales de la Escuela Superior Politécnica del Litoral.



MARIELA PEÑAHERRERA

Cia. de Cervezas Nacionales

Es la primera vez que participamos en este evento y no será la última. El perfil inicial que se busca es el título profesional, de ahí que le impartimos las directrices estratégicas de la empresa.



GABRIEL ROSERO

Pacifboard

Se entrevistó a treinta profesionales. De ellos se contratará a 10. Buscamos egresados de esta universidad, porque ya tenemos experiencia acerca de su potencial.



JUAN RUIZ

Representante de Nestlé

Muchas veces no llega a oídos de los profesionales las necesidades de reclutamiento de esta empresa. La Espol es la única universidad en realizar estos encuentros laborales.